

Royaume du Maroc
Chef de Gouvernement
Ministère Chargé des Marocains
Résidant à l'étranger
Communiqué de presse

Le Ministre délégué auprès du Chef du Gouvernement chargé des Marocains résidant à l'étranger à la rencontre des compétences marocaines des Etats-Unis

M. Abdellatif Mâzouz, Ministre chargé des Marocains résidant à l'étranger, effectuera du 02 au 10 Juin 2013 une visite de travail aux Etats-Unis, respectivement à Washington DC, Orlando, Houston, Los Angeles et New York.

Cette visite vise la mobilisation des compétences et des investissements des Marocains aux Etats-Unis ainsi que le soutien à la société civile marocaine aux USA.

Une série de rencontres avec des responsables politiques américains est également programmée, afin de développer la mobilité professionnelle de nos concitoyens, ainsi que des partenariats culturels et éducatifs au bénéfice des Marocains des Etats-Unis.

A cette occasion, M. le Ministre exposera aux compétences marocaines les opportunités d'investissement offertes par le Maroc, ainsi que les mécanismes d'accompagnement dédiés, mis en place par le ministère.

Des réunions avec les représentants de la société civile marocaine des Etats-Unis sont aussi prévues, pour leur présenter les programmes de soutien aux ONG oeuvrant dans les domaines culturel, culturel et social.

M. le Ministre tiendra également plusieurs réunions de travail avec ses homologues ainsi qu'avec des élus nationaux et locaux américains.

Au cours de ces entretiens, l'accent sera mis sur la coopération bilatérale en matière de mobilité professionnelle de nos concitoyens établis à l'étranger dans le cadre de la nouvelle législation américaine dite de l'immigration choisie.

L'enseignement de la langue arabe et la scolarisation des enfants MRE seront également à l'ordre du jour lors des discussions avec les élus locaux, et les maires d'agglomérations à forte présence marocaine.